

高校生の集中力、きつい練習にも弱音を吐かず、自分のミスは全体に迷惑をかけてしまった。自分が頑張らなければと頑張った責任感、そして堅い絆など、逞しくなった阿蘇中

校は大変ご苦労もあったと思います。今年度二期目になりましたが、藤井栄治会長を中心、校舎の垣根を越え、子どもた

平成二十六年度第三回「五岳祭」のテーマが「限界突破・本気の自分を呼び覚ませ」でした。当日会場まで足を運んでいた方々から「生徒の皆さんは本当によく頑張る」とお褒めの言葉を多く聞きました。

五月末から六月初めにかけて行われた熊本県高校総合文化祭、高校総合体育大会でも阿蘇中央高校生は大活躍してくれました。総合文化祭では吹奏楽部のパレード参加から始まり、華道部、茶道部など阿蘇中央高校生が全日本大会出場を果たすなど、すばらしい活躍をしてくれました。選手諸君の努力はもちろんですが、指導していただい

た。選手諸君の努力はもちろんですが、指導していただい

た先生方や日頃から熱心に部活動の活動に応援いただいている保護者の皆さまに心から感謝申し上げたいと思います。

さて、本校は県内で唯一の校舎制学校として誕生して以来五年目を迎え、「校舎は二つ、心は一つ」の言葉を胸に、それぞの校舎の特徴を活かし学習や体験を通して遊び合

う、自分が頑張らなければと頑張った責任感、そして堅い



校長 山下 照喜

「限界突破  
～本気の自分を  
呼び覚ませ～」

## 地域とともに、新たなる躍進 ～想いは一つ、心ひとつに～



発行  
阿蘇中央高等学校  
育友会  
2014年7月18日発行  
印刷 つるばやし印刷

希望ある未来に  
向つて



育友会会长 藤井 栄治

育友会一年目に  
向けて



育友会会長代理 児玉 光也

四月に開催されました育友会総会において、御承認頂きました児玉と申します。学校」「保護者の皆様が通わせて良かつたと思える学校」を目標して頑張ります。地域とともに、新たなる躍進をつづける阿蘇中央高校を応援よろしくお願いいたします。

阿蘇中央高校は、これまで両校舎で「蘇光会」「蘇水会」として組織されていましたが、昨年度から一本化され、家入正雄会長を中心とした「阿蘇中央高校育友会」が誕生しました。そこで、今年二年目を迎えた育友会は、藤井会長を中心とした常任委員の皆様方には今年一年間たいへんお世話になります。

阿蘇中央高校は、今年一年間頑張り、夢を持ち夢に向かって邁進できるよう環境づくりで大人に近づく三年間』であります。

## 皆様の協力に感謝 熊日高校PTA新聞 コンクールにて入賞



阿蘇中央高校の広報誌として発行しました「標野(しめぬ)」が、上記コンクールで昨年に続き佳作に入賞し、平成二十六年四月十二日(土曜日)に熊本日日新聞社にて開催された第二十六回熊日高校PTA新聞コンクール授賞式に参加しました。

阿蘇中央高校の会員の皆様方、校長先生はじめ諸先生方には日々取り組んでいます。子どもたち皆さんが阿蘇中央高校に通つて良かつたと思えるような学校づくり、夢を持ち夢に向かって邁進できるよう環境づくりで大人に近づく三年間』であります。

多くの保護者の皆様方や先輩方に支えられています。阿蘇中央高校の皆様方、そして地域の皆様に支えられている活動の感謝の気持ちでいっぱいです。

阿蘇中央高校の会員の皆様方には日々取り組んでいます。子どもたち皆さんは自分の目標に向かって勉強、部活動に日々取り組んでいます。阿蘇中央高校に通つて良かつたと思えるような

校長先生をはじめ諸先生方には日々取り組んでいます。子どもたち皆さんは自分の目標に向かって勉強、部活動に日々取り組んでいます。阿蘇中央高校に通つて良かつたと思えるような

校長先生をはじめ諸先生方には日々取り組んでいます。子どもたち皆さんは自分の目標に向かって勉強、部活動に日々取り組んでいます。阿蘇中央高校に通つて良かつたと思えるような

校長先生をはじめ諸先生方には日々取り組んでいます。子どもたち皆さんは自分の目標に向かって勉強、部活動に日々取り組んでいます。阿蘇中央高校に通つて良かつたと思えるような

校長先生をはじめ諸先生方には日々取り組んでいます。子どもたち皆さんは自分の目標に向かって勉強、部活動に日々取り組んでいます。阿蘇中央高校に通つて良かつたと思えるような



新入生代表挨拶 宮下 晴

本日は私たち新入生のためにこのような盛大な式を挙げて頂き誠にありがとうございます。私たちにはこれから高

校での毎日が充実した日々になります。阿蘇中央高校の会員として、阿蘇中央高校を希望して入学してきた子どもたちです。一人ひとりの個性を大切にし、後悔させることのない様、ご尽力頂けたら幸いに思います。

保護者代表 立石 晃世

れたらと思います。先生方におかれましては、子どもたちへの暖かい指導、ご鞭撻をよろしくお願ひ致します。数ある学

校の中から阿蘇中央高校を希望して入学してきた子どもたちです。一人

## 平成二十六年度入学式



この受賞を今後の活動の励みと

これからも、生徒たちの学校や地域での活動を少しでも皆様にお届けできたらと思います。

今後とも、皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。